

L'armée syrienne libère plusieurs communes de l'est de Damas



Damas, 10 octobre (RHC-PL) L'armée syrienne poursuit son offensive dans les environs de Damas, en particulier dans la Ghouta-est, où de nombreuses communes ont été libérées, ont indiqué des sources militaires.

Les forces armées continuent leur avancée dans le quartier stratégique de Jobar, depuis lequel les extrémistes réalisent des tirs de mortier et de roquettes sur des zones densément peuplées.

Les islamistes radicaux ont creusé dans ce quartier des tunnels pour essayer d'atteindre le centre-ville de la capitale.

Après de violents combats qui ont fait des dizaines de morts, les forces gouvernementales se sont emparées de la mosquée Tayba, de la tour Fitana, du nouveau cimetière et du pont Zamalka.

Cette semaine, l'armée syrienne a également libéré le quartier Al Maamel et continue son avancée vers Douma, le bastion des islamistes dans l'est de la Ghouta. Les soldats syriens ont pris le contrôle d'un kilomètre carré de cette zone industrielle stratégique.

La semaine dernière, les troupes gouvernementales avaient repris la ville de Mleha, à quelques 10 km de Damas et elles contrôlent désormais Adra, l'une des villes industrielles les plus importantes du pays, située sur la route internationale Damas-Homs.

Depuis le début du conflit syrien, plus de 190 000 personnes sont mortes et des millions d'autres ont dû quitter leurs foyers.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/36074-larmee-syrienne-libere-plusieurs-communes-de-lest-de-damas>



Radio Habana Cuba